
 
 

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 

SÉANCE DU 19 juin 2015 

 
Le Conseil d’École s’est réuni le vendredi 19 juin 2015  à 18 h 30, dans la salle municipale de La Laigne.  

Étaient présents :  
 

- M. Pelletier (maire de La Laigne) , M. Boiffard (représentant de la mairie de La Laigne) 

- M. Gallian (maire de La Grève) 

- M. Renaud (maire de Cram-Chaban) 

-Mme Gouider (présidente du SIVOS) , Mmes Durvaux et  Criard (membres du SIVOS) 

- Mmes  Lavoix, Courtois, Gervais, Breton, Météreau, Bertonnière, Chane-Po-Lime, Pochon (représentantes élues des 

parents d’élèves) ; 

-Mmes Suire, Frostin, Querrioux (ATSEM) 

-Mmes Gusseau, Tapon, Chiquet (personnel SIVOS) 

- Mmes. Renaud S,  Lambert, Bierry, Girard, Lefevre, Renaud C et Ms. Roulin, Bosseau, Bouchetoux,  enseignants. 

 

Absents excusés :  

 

 - Mme Besançon (IEN) 

 - Mmes Morgado, Lagarde, Bruneau, Plaire (représentantes élues des parents d’élèves); 

- Mme Letellier (DDEN) ; 

- Ms Barbat et Rigaud (enseignants) 

 

 

Secrétaire de séance : Mme Bierry 

 

 

L’ordre du jour est abordé comme suit : 

Point n°1 : Approbation du compte rendu du PV du 2ème  conseil d’école 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

Point n°2 : Bilan des alertes incendie 
 

 La Grève : 1’43’’ RAS 

 La Laigne : cela s’est bien passé, en moins de 2 minutes. 

 Cram-Chaban : 1’ pour la classe de Mme Girard et 1’28’’ pour la classe de Mme Renaud 
 

 

Point n°3 : Mouvement des personnels d’éducation 
 
CC : Départ de Mme Girard qui sera remplacée par Mme Lefevre (à 80%), le nom du complément de poste n’est pas connu à 

ce jour. 

        Départ de Mme Cotreau. 
 

LL : Départ de Mme Néraudeau (CAE) 

       Départ de M. Bosseau, Mme Lambert reprend son poste (à 50%), le nom du complément de poste n’est pas connu 

à ce jour. 
 

LG : Départ de Mme Bierry, remplacée par Mme Aubagnac.  

 
 

Point n°4 : Effectifs prévus à la rentrée 2015-11-02 
 

 
 

 

 

 
 

 

Total RPI : 187 élèves (sont prévues 3 arrivées : 1 en maternelle, 1 en CE2 et 1 en CM2) 

 

ÉCOLES DU RPI DE CRAM CHABAN  

LA LAIGNE – LA GREVE SUR MIGNON 

Cram-Chaban 

 

PS= 25 PS  

 MS =  25 MS  

Total = 50 

La Laigne 

 

GS  =  21 GS  

CP = 22 CP  

Total = 43 

La Grève 

 

CE1 = 25   

CE2 = 25 

CM1 = 22 

CM2  = 22 

 

Total = 94 



Point n°5 : Organisation des TAP 
 

Le personnel du SIVOS a assuré les TAP durant toute l’année. Diverses activités ont été faite durant  l’année : jeux collectifs, 

de société, danse, théâtre … 

Remerciement à tout le personnel pour son investissement. 

 

Pour la rentée prochaine, le SIVOS ne souhaite pas garder la charge des TAP et va déléguer cela au Centre de Loisirs de 

Courçon. Le Centre est soutenu par la CAF, les mairies... 

Cette extension délocalisée du Centre de Loisirs apportera un savoir-faire en termes d’animation, les animateurs 

interviendront lors des temps de garderie et la pause méridienne à La Grève et sur les TAP dans les trois écoles après la 

classe. 

 

Une réunion publique est prévue le 30 juin 2015 à 19 heures à la salle des fêtes de Cram-Chaban. 

 

Le coût des TAP s’élèverait à environ 280 à 300 € par enfant selon M. Gallian. 

 
 

Point n°6 : Travaux d’été 
 

La Laigne :  

 

- Il est question de refaire la cour de récréation : projet. 

L’enrobé de la cour doit être refait, la mairie achète le terrain attenant à l’école (chevet de l’église), les anciennes toilettes 

doivent être démolies (actuellement elles servent à stocker du matériel) et remplacées par un grillage et un portail. 

L’accès handicapé est à remettre aux normes ainsi que l’accès du local des TAP côté jardin. 

Devis en cours pour le préau (dans les prochaines années). 

 

Cram Chaban : 

 

- Ménage dans le garage à vélo. 

- Boucher les trous du meuble bas et repeindre  avec de la peinture tableau afin de créer des pistes graphiques. 

- Projet de  création d’une rampe d’accès handicapé. 

- La peinture s’écaille dans les toilettes des enfants : demande de pose de carrelage. 

- Le couloir est défraichi et serait à repeindre. 

- Changement des rideaux du dortoir par des stores. 

- Casiers en bois sous les porte-manteaux du préau (sollicitation des parents ?). 

- Repeindre le mobilier de la classe occupée actuellement par Mme Renaud. 

- Néons à vérifier, un vélo à réparer, meuble pour les TAP. 

 

La Grève : 

 

- Marelle à repeindre. 

- Repeindre les deux classes et éventuellement le bureau. 

 M. Gallian dit qu’une seule classe sera repeinte durant les vacances d’été et que la deuxième sera faite l’année 

prochaine.  

- Faire la barrière derrière la classe en bois. 

- Changer le panneau d’affichage. 

- Réparer la plinthe de la tisanerie. 

- Connexion internet dans les classes de la cour. 

 

 

Point n°7 : Bilan des projets de l’année 
 

Cram Chaban : 

 

- Venue d’un artiste de théâtre d’ombres le 21 mai dans la salle des fêtes. 

- Le 5 juin les élèves sont allés dans l’ile d’Aix au salon du livre « Aix-Libris » : jeu de piste littéraire et jeux sur la plage le 

matin. 

- Visite de l’école de La Laigne pour les MS le 9 juin. 

 

La Laigne :  

 

- 13 avril : rallye maths avec 8 jeux sur l’école. 

- 18 mai : venue des pompiers et démonstration. 

- 28 mai : les CP sont allés au salon du livre de La Rochelle. 

- 4 juin : liaison CP / CE1 à La Grève. 

- 12 juin : sortie à l’Asinerie de Dampierre sur Boutonne. 

 

La Grève : 



 

- Classe de neige : très belle expérience pour les élèves, les parents accompagnateurs et les enseignants. 

- Vendredi 5 juin : apéro-montagne avec la diffusion du film de la classe de neige.  

Remerciement chaleureux à M. Courtois pour l’investissement et le temps passé à monter le film. 

- Les élèves du cycle 3 ont pu profiter des animations tchoukball et orientation (CDC). 

 Remerciement à Adeline Fonteneau pour la qualité de ses interventions. 

- Les élèves de CE1 et CE2 ont fait un cycle piscine,  les CM2 un cycle canoë.  

- Les CE1 ont accueilli leurs camarades de CP qui seront scolarisés à La Grève l’année prochaine. 

- Une animation APER a été faite à destination des classes de CM1 et CM2. 

 
 

Point n°8 : paroles au SIVOS 
 

- De nouveaux ordinateurs ont été achetés pour les directeurs. 

- Achat de lits et draps à la maternelle. 

 

Rappel des permanences du SIVOS : le mercredi toute la journée et le vendredi matin. 

 
 

Point n°9 : Parole aux représentants de parents d’élèves 
 

Questions posées : 

 

1°) Suite au départ à la retraite de Maryse sur l’école de Cram, le recrutement est-il en cours pour éviter de perturber les 

enfants 15 jours après la rentrée  de septembre ? 

 

 Le recrutement est en cours mais pas statué. Il y aura quelqu’un en septembre mais le départ à la retraite de 

Mme Frostin n’est effectif que le 29 septembre. 

 

      2°) Quelles sont les raisons qui ont conduit l’équipe enseignante à ne pas proposer de spectacle de fin d’année lors de la 

traditionnelle fête des écoles ?  

 

 L’équipe enseignante a décidé de faire une déambulation pour montrer les travaux réalisés par les élèves au 

de l’année en lien avec les projets de classe. 

Un spectacle est là pour montrer le travail effectué par les élèves, cette année il était difficile de mettre les 

projets en scène et de donner du sens. 

 

    3°) Pour quelles raisons les parents ne sont-ils pas informés du départ de Katia (personne « référente » auprès des enfants 

sur les temps de repas, de transport….) ou de tout autre membre du personnel ? (cette question est posée dans l’intérêt des 

enfants qui rentrent le soir avec des émotions, les temps pour dire « au revoir » semblent importants également). 

 

 La présidente du SIVOS a été informée du départ le lundi car Mme Néraudeau a trouvé un poste à plein 

temps qui commençait le mardi. 

  

  4°) Le remplacement de Katia est-il assuré jusqu’à la fin de l’année scolaire ? 

 

 Pas de remplacement prévu. 

 

Point n°10 : Parole aux  mairies 
 

Pas de ramassage scolaire sur Bègues la dernière semaine d’école car la circulation dans le hameau est interrompue par 

cause de travaux. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à. 20 heures. 
 

 

 A La Grève. , le 19 juin 2015 

 

   La Secrétaire de séance, Karine Bierry La Directrice, Christel Renaud 

                                                                                                                                          

Copie transmise à : 

  - Madame l’Inspectrice de l’Éducation nationale 

      -  Messieurs les Maires de La Grève sur Mignon, La Laigne et Cram Chaban 

      - Madame la présidente du SIVOS 

  - Mesdames  les représentantes élues des parents d’élèves 

  - Madame la Déléguée  départementale  de l’Éducation nationale 

  - Mesdames et Messieurs les membres de l’Équipe enseignants 

 


